

HERGUIJUELA DE LA SIERRA



Raúl Vacas, a la izquierda, y el grupo Tundra, a la derecha, realizando una prueba de sonido antes de su actuación anoche en el Cuatro Caminos CUCA Festival. :: FOTOS: SANSE

CUCA festival incluye este año dos nuevas vertientes: poesía y documental

Raúl Vacas abrió el certamen Cuatro Caminos que se desarrollará hasta el mañana, domingo, en el municipio serrano

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD
HERGUIJUELA DE LA SIERRA. Los vecinos de Herguijuela de la Sierra y numerosos visitantes continúan disfrutando de las actividades que llegan durante esta semana al municipio; porque si el jueves finalizaba la programación de las fiestas patronales en honor a la Virgen del Carmen, ayer se iniciaba la de

Cuatro Caminos CUCA Festival, un certamen que celebra su tercera edición hasta mañana, domingo.

Javier Montes, uno de los promotores de este festival que este año se ha encargado de la programación, destacaba como novedad para el CUCA 2019 la inclusión de dos nuevas vertientes: la poesía y el documental. Una poesía destinada a público infantil que ayer abrió el festival de la mano de Raúl Vacas que puso en escena, en el barrio del Castillo, 'Niños raros y otros poemas de compañía'. También habrá, destinado a público infantil, un cuentacuentos a cargo de María Riera hoy sábado a las 18:00 horas en la Plaza. Respecto a la otra novedad, ésta

llegará el domingo con la clausura del festival y serán dos documentales, uno de animación y otro sobre una mirada a la música tradicional con 'Folk!'.

El resto de actividades seguirán la misma dinámica que los dos años anteriores y con el mismo objetivo con el que nació el festival, «apostar no sólo por los recursos naturales con los que cuenta Herguijuela de la Sierra, sino también por los culturales, con un proyecto en el que participe el pueblo, se implique y se luche contra eso que se ha dado en llamar la 'España vaciada'», explica Javier Montes.

En este sentido, añade que esos objetivos se van cumpliendo por-

que este año hay que destacar la participación de una quincena de voluntarios, número que ha crecido respecto a ediciones anteriores, lo que quiere decir que los vecinos sienten el festival como algo suyo y apuestan por él.

La música de raíz es el plato fuerte de este festival, en un marco incomparable, lo que permite a los visitantes disfrutar de las actuaciones y también del bello paisaje, de las zonas de baño y del entorno con el que cuenta este municipio; que, en esta ocasión, se compaginará con una actividad organizada desde el propio pueblo, como son dos rutas hasta el haya, de las que ya informó ayer este periódico, que se han in-

tegrado y compatibilizado con el resto de la programación del festival, en el que tras la actuación ayer de Adobe Dulzaineros de Macotera y los riojanos Tundra; hoy se contará con Los otros abades, los portugueses Chapeu Preto y los nigerianos Ogun Afrobeat.

Después, el domingo tomará protagonismo la Feria de Artesanía. «Hemos recuperado este año el formato más tradicional de la feria, el de sus orígenes, con los tamborileros por la mañana y una actuación para la clausura, que serán los documentales», afirma Montes. De esta forma, los productores y artesanos que acuden a la feria, con sus exhibiciones y degustaciones serán los protagonistas durante prácticamente toda la jornada, en lugar de seguir la pauta del año pasado, en el que quizás se saturó de actividades la jornada de la feria.

Aún así, son tres días para disfrutar con la cultura de Cuatro Caminos CUCA Festival con una programación totalmente gratuita.



Participantes en la movilización. :: JOSÉ VICENTE-ICAL

CABRERIZOS DONA 945 EUROS A ASALU

La alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria, entregó el jueves un cheque por valor de 945,30 euros a la Asociación Salmantina de Lupus (Asalu), representada por Ana Vanesa Sánchez y Marcelina González. Dicha cantidad corresponde al dinero recaudado en la paella realizada en las Fiestas del Señor. La Corporación dio las gracias a las personas que colaboraron solidariamente en la paella.

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento repartirá 32.000 euros en subvenciones entre las asociaciones locales

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha anunciado la concesión de 32.000 euros de ayudas, una cuantía que se mantiene respecto a años anteriores, y que serán repartidos entre diversas asociaciones santamartinas, que de esta forma recibirán en un corto plazo de tiempo el 50 por ciento de las ayudas, mientras que el resto les llegará una vez que justifiquen el importe total de lo concedido.

El edil de Participación Ciudadana, Francisco Miguel García, apuntó a este respecto que «gracias a estas subvenciones el Consistorio mantiene vivo el tejido asociativo de la localidad. Es evidente que esta Cor-

poración apuesta por el asociacionismo en la localidad, lo que se demuestra en el impulso económico que se le da con estas subvenciones y que viene a sumarse a los apoyos en espacios e infraestructuras».

Este año se mantiene el número de asociaciones que recibirán las ayudas del municipio, un total de 31, y entre las que se encuentran asociaciones vecinales, culturales, de fotografía, cerámica, pintura, baile, otras vinculadas al medio ambiente, así como las Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos (Ampas) de los colegios, que gracias a estas subvenciones podrán llevar a cabo actividades extraescolares.

A este respecto el concejal de Participación Ciudadana de Santa Mar-

ta de Tormes recordó que «quiero destacar la ayuda que se ofrece a las Ampas de los centros escolares de nuestro municipio, puesto que gracias a estas subvenciones pueden permitirse enriquecer la oferta extraescolar de estos colegios. Los centros educativos de nuestro municipio dispondrán de recursos que mejorarán su oferta de actividades, en un intento por fomentar la actividad de los representantes de padres y madres de los diferentes centros».

Asimismo, hay que recordar que el Ayuntamiento, a través de la ayuda a las actividades organizadas por las Ampas, refuerza el protagonismo de estas asociaciones, que enriquecen la oferta educativa de Santa Marta de Tormes.